



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No. 40

2017.5.24(No.2913)

基本を学び、地域と共に

第2560地区ガバナー／田中政春
会長／川瀬康裕
会長エレクト／小出子恵出(クラブ奉仕A)
副会長／松永一義(クラブ奉仕B)
幹事／関川博
S A A／明田川賢一
会計／浅野金治

例会日／毎週水曜日 12:30～
例会場及び事務局／
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpst.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
(~はshiftを押しながら“へ”的キーを押してください)

■本日の出席会員数：58名中39名
■先々週出席率：98.18%

【先週のメークアップ】

[5.18] 加茂RCへ

- ・相場弘介さん、西山徳芳さん、
- ・加藤紋次郎さん

[5.20] 新潟北RC創立40周年記念式典へ

- ・川瀬康裕さん、関川博さん

[5.21] 地区ローターアクト行事へ

- ・吉井直樹さん

[5.22] 家庭会合

- ・20名

[5.23] 家庭会合

- ・32名



2016～2017年度国際ロータリーのテーマ



会長挨拶

川瀬康裕 会長



こんにちは。野水会員、後ほど卓話よろしくお願い致します。

今日は私の毎朝の習慣についてお話しします。

朝は5時から5時半起床です。まず一番にすることは繰り返し読みたい本を5冊ほど各一節ずつ読み進めます。次に座禅と

気功を合わせて30分ほどします。その後家族とともに般若心経を仏前にあげさせていただきます。そして小鼓の稽古を致します。朝の散歩は本成寺の境内を通り、弁天様、稻荷神社、諏訪神社に参拝して20分ほど歩いてクリニックに向かいます。本成寺の境内は春の桜、夏の緑、秋の紅葉、冬の雪景色と四季それぞれ心に沁みます。根本道場、鐘楼、山門などの伽藍と、暮らしのにおいのする塔頭も様々な姿を見せてくれます。クリニックでは職員との朝礼を行いますがこの時に「私たちは健康に働く今日に感謝し、病に悩む人々に明るい笑顔と暖かい心で奉仕します」という理念を開業以来24年間職員と唱和しています。あとはひたすら一日外来患者さんを夜まで診察します。

一日座りっぱなしの生活ですので朝と帰宅時の散歩が重要です。こんな日々ですが私の心身の健康を保つには大切でもっとも生きがいのある時間でもあります。さて朝の読書の

時間には、禅と能楽に関する本を読むことが多いですが10ヶ月ほど前よりipadでNYTimesの記事を読む習慣が加わりました。最近の特集記事で、人間はホモサピエンスというが、むしろホモプロスペクトスというほうが人類の特徴を適切に表現しているようだという記事がありました。精神分析などでは過去のトラウマと向き合うことが重要と考えられたり、今まで人間は過去や現在にしばられていると考えられがちでしたが、最近の脳研究で人間は過去や現在のことより、未来の事に思いを巡らしている時間が方が3倍も多いのだそうです。未来の計画がたつと、人間は頭の中の混沌とした情報の渦が整理され元気が出るのだそうです。過去を記憶する海馬で過去を参照し未来の計画も考えているようです。

さて、私の会長年度もほぼ終わりが近づきましたが、いよいよガバナーエレクトとして準備を始めなければいけません。いま決まっているのは4大イベントの日程です。2018年3月24日にクラブ会長エレクトセミナー(PETS)、2018年5月19日に地区研修・協議会、2018年10月4日に地区大会記念ゴルフ大会、2018年11月10日～11日に地区大会です。

それぞれ杉山幸英会員、荻根澤隆雄会員、丸山行彦会員、斎藤弘文会員の皆様に実行委員長をお願いしております。なお地区財務の佐野勝榮会員が一身上の理由で業務から外れることになりました。この時期ですので急きょ金子俊郎会員にお願いして後任を引き受けさせていただきました。感謝致します。今後、全会員の皆様にご協力していただき計画を進めてまいりたいと思います。

何卒よろしくお願ひ申し上げます。



関川 博 幹事

幹事報告

◎柏崎東RCより

「創立50周年記念式典ご出席の御礼」

◎三条RACより

「6月第一例会のご案内」

日 時 6月9日(金) 19:30～

会 場 リサーチコア 4階・異業種交流室

次年度青少年奉仕委員長 衛藤泰男さんの卓話です。
ふるってご参加ください。

ニコニコBOX

川瀬康裕会長

先日、新潟北クラブ創立40周年式典に参加してきました。

野水会員、卓話楽しみにしております。

山田富義さん

先週、今週と例会欠席になりました。

60周年記念で表彰されました。

関川 博さん

新潟北ロータリークラブ40周年に参加しました。

川瀬ガバナー年度協力すると、沢山声を掛けられ、うれしくなりました。

野水会員、卓話楽しみです。

小林敬典さん

今日が本当の満80歳の誕生日です。よく80年も生きたものです。

野水靖之さん

緊張し過ぎて、とてもニコニコできないのですが、本日の卓話よろしくお願い致します。

小出子恵出さん

家庭会合に御参加いただきありがとうございます。りきまず頑張りたいと思いますので、よろしくお願い致します。

吉井直樹さん

昨日、一昨日と「家庭会合」への出席ありがとうございます。次年度の計画を進めております。本日は野水会員の卓話、宜しくお願いします。

斎藤弘文さん

パール金属(株)創立50周年の式典＆祝賀会に招待されました。坂本冬美のショーに感激致しました。

中條克俊さん

2日間の家庭会合大変お疲れ様でした。

本日は卓話の野水さん、楽しみにしています。
宜しくお願いします。

五十嵐昭一さん

夏の盛りになりましたが、当社にとっては未だ少し暑さが不足で困っております。

熊倉昌平さん

野水靖之さんの卓話を楽しみにしております。
ご活躍を祈っております。

荻根澤隆雄さん

稀勢ノ里の休場、残念です。

野水会員の卓話、楽しみにしております。

明田川賢一さん

暑くなってきました。汗かきにはつらい季節です。

渡辺良一さん

野水さん、卓話ごくろうさまです。

仕事の為、早退いたします。

若槻八十彦さん、西山徳芳さん、宮本信秋さん、
松永一義さん、木村文夫さん、歸山 肇さん、
船越良則さん、杉山幸英さん、柳取崇之さん、
樺山 仁さん、金子俊郎さん、高橋 司さん、
丸山行彦さん、落合孝夫さん、米山智哉さん、
佐野勝榮さん

野水靖之会員、本日は卓話ありがとうございます。お話を楽しみにしております。

5月24日分 ¥ 40,000
今年度累計 ¥ 2,037,000

本日、スマイルBOXの累計が200万円を突破いたしました。
皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

「卓 話」

野水 靖之 会員

皆さんこんにちは。野水靖之です。

本日は「会員卓話」ということで貴重なお時間を頂きまして誠に有難うございます。

人生の諸先輩方を前に30分もお話をさせて頂くことに大変恐縮しております。つたない話で退屈させてしまうと思いますが、新入会員の登竜門と言うべきこの「卓話」のチャンスを、必ず通る道と覚悟を決めて、挑戦させて頂きたいと思います。

どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

色々考えましたが、43年しか生きていらない人生ですので、大した経験談もなく、先ずはやはり私を知って頂こうと思いまして、生まれてからこのかた、私がどのように進んできたのかを自己紹介的にお話させて頂き、最後に、少しだけお手元の資料にあります当社の紹介をさせて頂けたらと思います。

私は1974年（昭和49年）の1月1日寅年、除夜の鐘が鳴りやんだ頃の子の刻、嵐のような暴風雨の中、済生会三条病院（旧三条市本町、現丸井今井邸脇）



にて産声をあげました。

当時の院長先生が出産に立ち会って下さり、1月1日の第1号の赤ちゃんが男の子で、しかも済生会から生まれたということで大変喜んで下さったそうです。

実はその時、同じ病室にいた別の妊婦さんが、私の母親より先に産気づき、分娩室に入ったそうなのですが、その女性は初産で中々赤ちゃんが産まれず、そうこうしている内に私の母親が産気づき、お産2回目（私には二つ離れた姉がおります）ということもあって、分娩室に入るやいなや「スpon！」と簡単に産んでしまい、1月1日の第1号を横取りしてしまったそうなのです。その時先に入室した女性のご家族からは、「後から来といで先に産むって、なにあらうば！」と怒られたそうです。その時に産まれた第2号の赤ちゃんは女の子。

その後、須頃保育所で再会。中学3年生まで同級生となり、奇跡的なご縁となりました。

その女性こそが私のかみさんです！とまで言えれば運命的なお話でしたが、残念ながらただの同級生。さすがの神様もそこまでドラマチックにはして下さいませんでした。

そんな私は家族に恵まれ、何の不自由もなく、平和に温厚に育っていきます。

勉強が大嫌いで体を動かすことや絵を描くことが大好きだった私は、小学校から帰って来ると、宿題もせず玄関からランドセルを投げて、すぐに遊びに行き、稲刈りした後の田んぼや近くの神社で野球をしたり、家では絵をたくさん描いたり、本当に遊んでばかりでした。ですので成績は体育と図工だけがずっと「5」。他の教科は聞かないで下さい。

そんな遊んでばかりの小学校生活でしたが、卒業に際しての文集では、将来の夢に、他の友達はプロ野球選手とかプロサッカー選手、女の子はケーキ屋さんだとかお嫁さんなどと、本当に夢らしい夢を書いていましたが、私一人だけが「お父さんの後を継いで、自動車屋さんをやっていると思う」と現実的な将来像を書いていたのです。

私の父は昭和22年1月生まれの70歳。お陰様で今年古希の祝いを迎えましたが、昭和40年始め、まだ独身の頃、三条本町にある金物屋で番頭をしていた父は、その時、道を挟んで真向かいにあった婦人服屋に勤めていた女性に一目惚れし、猛アタックします。その女性こそが、私を産んだ母親です。

1955年から1973年までの18年の高度成長期。時代は自動車産業が活発化し、父も自動車に憧れ、その夢をあきらめきれず、金物屋の番頭を辞め、民間の自動車修理店に転職します。

それが現在の石山自動車さんです。先日石山会長が他界されましたが、父にとってみれば師匠的存在。自宅の片隅では毎晩遅くまで、壊れたエンジンやミッションを分解して組み立てながら、車の構造や知識を独学で身に付け、国家整備士資格を取得。そんな石山さんからの御恩と父自身の努力の末、いよいよ私がまだ3歳の昭和52年8月1日、現在の下須頃298番地2（日産サティオ三条営業所様隣）に自動車販売修理業を開業させます。

当時農家であった祖父は、父の開業を快く思っておらず「農家の体の分際で、どうせ上手くなんかいかない。先祖代々の土地を食い潰すだけだ」と大反対していたそうです。

それ故に父にも意地があり、土地には一切手は付けず、むしろ守り、増やしながら、これまで頑張ってくれました。その努力の甲斐あり、今年創立40周年を迎えますが、奇しくも創立記念日である8月1日は、そんな反対してきた祖父の命日でもあります。

その頃からでしょうか。まだ幼い私をちょくちょく助手席に乗せては、対向車の名前を憶えさせられ、5歳くらいの時には国産自動車の全ての車名をライトの形だけで言い当てられるようになっており、集めたトミカのミニカーは、当時青島みかんのダンボール2ケースが山になるほど、車が好きになっていきました。思えば父親の洗脳にまんまとはめられたようにも思います。だからこそ小学6年生の卒業文集で、私だけが現実的な将来像を書いたのだと思います。

その後地元の大島中学校に進学。将来父親の後を継ぐと言っておきながらも、相変わらずの勉強嫌いはおさまることを知らず、そのまま受験勉強を一切しないまま、たまたまのまぐれで加茂高校に合格します。

しかしその加茂高校2年生の時に、僕が人生で初めて勉強するきっかけとなった、運命的出逢いがありました。現在三条ロータリークラブの会員もあり、来週卓話をされる「梨本次郎君」です。

梨本君は当時学年トップクラスの優秀生徒。休み時間になるとクラスメイトが遊んでいる中、梨本君だけが勉強していました。本人は覚えているかどうか

か分かりませんが、当時冷やかしのつもりで勉強している梨本君に近づいた私は、その梨本君が書いていたノートを見てビックリしました。先程まで授業中に先生が黒板に書いていた内容を写していたわけではなく、先生の話と教科書を見ながら、自分なりの独自ノートを作成し、とても分かり易く内容をまとめています。

「これ、毎日やってるの？」

「そうだよ。試験前はこの自分なりにまとめたノートを読むだけ」

「え？ それだけ？！ スゴイ！ でもこのやり方なら勉強嫌いな俺にもできるかもしれない」と人生で初めて人のまねをして勉強してみようかな？と思った瞬間です。

お陰様で成績はみるみる伸び始めました。そして小学生の時から父親の後を継ぐためと偉そうに言っておきながら、高校2年になって初めて進路について真剣に考え、まずは自動車関係の専門学校へと思った瞬間です。ですがその頃、自動車の将来はこれから電気になっていくのではないかと、なんの根拠もないイメージを持っていた私は、専門学校の前に電気も少し勉強してみたいなと思っていました。成績アップの甲斐あって、当時神奈川大学工学部の電気工学科に指定校推薦枠があり、そこに推薦してもらいうことができました。そこで4年間電気の勉強をした後に、いよいよ日産自動車の自動車整備専門学校に進学します。幸い大好きな車の勉強でしたので、毎日が楽しく、お陰様で日産自動車のエンジン開発部への推薦も頂くこともできたのですが、僕の小学校からの目的は父親の後を継ぐ為でしたので、なんのためらいもなく新潟に帰郷することを決意。家業に入る前に日産プリンス新潟販売様で数年間釜の飯をたべさせて頂き、平成13年いよいよ株式会社ノミズ自動車に入社します。

その後縁あって、地元三条市で長い歴史を持った異業種交流団体「三条エコノミークラブ」に、OBでもある父の勧めで入会。多くの素晴らしい人達とのご縁のお蔭で自身も少しづつ成長、平成24年には会長職も務め、そして現在、三条ロータリークラブという伝統と格式高い素晴らしい団体からもご縁を頂き、こうして今、壇上にてお話しする機会も頂きました。

家族は、高校の時に知り合った同窓生と、数年間の恋愛の後に25歳で結婚。

二人の女の子にも恵まれ、長女は現在高校2年

生、次女は中学3年生、お陰様で皆仲良く元気に頑張ってくれています。

そんな私ですが、平成20年の7月に代表取締役に就任。お手元の資料にありますように、現在総勢14名で日々四苦八苦しております。

私が入社した当時は、お店というよりはむしろ、町工場といったイメージが強く、一部のお得意様以外のお客様から、来店して頂くということが殆どなかったのですが、どうしても気軽に遊びに来て頂けるようなお店にしたいと、改革を実施します。

様々な弊害や、古参スタッフからの反抗もありましたが、現在では本当に多くのお客様から足を運んで頂けるようになり、スタッフとも仲良く営業できるようになりました。

思えば私の43年間、人の樺で相撲をとると言いますか、棚からぼた餅とも言いますか、とても人前で偉そうに語れるような苦労話や生き方をしてきたわけではなく、本当にただ人とのご縁と支え、そして運の良さだけでやってこれたように思います。本当に幸せ者です。

だからこそ、これまでノミズを応援頂いてきた皆様へ、感謝の気持ちをどのようにお伝えしたらよいのか分かりませんが、資料にもありますように、た

だ車のお仕事だけでお役に立つのではなく、地域の掃除や、さんま祭りの開催、毎年集まった募金の寄付など、少しずつではありますが、今やれるご恩返しをしています。それひとつひとつが方法論でしかありませんが、何か形あるもので行動したいと思います。

代表取締就任当時、先代の父のお得意様へ伺って、正直に、「父の何がよくて、どういうところが好きで、これまでお付き合いして下さったのですか？」と直接聞いて回りました。その殆どのお客様が、「あんたのお父さんは真面目らねっかね。嘘つかねねっかね。正直らねっかね。」と答えて下さいました。

「そうか…俺が継承しなければいけないところはそこなんだ！」と当社の「親父」というウリに気付いた瞬間です。

本当につたない話となりましたが、今後の三条ロータリークラブでのご縁を楽しみながら今後も親父がつくった「真面目で正直なノミズ自動車」のために、僕のウリである笑顔というエッセンスをプラスしながら、かじってきた親のすねの分を、恩返ししていきたいと思っています。

ご清聴ありがとうございました。



車から広がる人と人のお付き合い。
NTS 株式会社 ノミズ自動車

6月の行事予定



三条ロータリークラブ例会日

日	月	火	水	木	金	土
				1 ◆三条東RC 「外部卓話」 三条八幡宮 宮司 藤崎重康 様	2	3
4	5 ◆三条南RC 「創立記念例会」 丸山征夫 会長 於 ジオ・ワールド・ビップ	6 ◆三条北RC 「新会員卓話」 齋藤孝之輔 会員	7 ◆三条RC 「会員卓話」 杉山幸英 会員 於 越前屋ホテル	8 ◆三条東RC クラブ休会 (記帳できます)	9	10
11	12 ◆三条南RC クラブ休会 (記帳できます)	13 ◆三条北RC 「移動例会」 於 ステージえんがわ 三条スパイス研究所 (記帳できます)	14 ◆三条RC 「クラブフォーラム」 小出子恵出 会長エレクト 於 越前屋ホテル	15 ◆三条東RC 「クラブフォーラム」	16	17
18	19 ◆三条南RC 「クラブフォーラム」 野崎正明 会長エレクト 於 ジオ・ワールド・ビップ	20 ◆三条北RC 「今年度を振り返って」 金子太一郎 会長	21 ◆三条RC 「一年を振り返って」 川瀬康裕 会長 関川 博 幹事 於 越前屋ホテル	22 ◆三条東RC 「一年を振り返って」	23	24
25	26 ◆三条南RC 夜例会 「会長幹事慰労会」 於 松木屋 (記帳できます)	27 ◆三条北RC 夜例会 「会長幹事SAA慰労会」 於 魚長 (記帳できます)	28 ◆三条RC 夜例会 「会長幹事慰労会」 18:30~ 於 二洲樓	29 ◆三条東RC 夜例会 「会長幹事慰労会」 (記帳できます)	30	

※近隣RC例会変更のお知らせ！(記帳できます)

記帳場所

- 吉田RC 6月 2日(金)早朝例会 燕市吉田産業会館 窓口
- 加茂RC 22日(木)夜例会 加茂市産業センター
- 燕 RC 22日(木)クラブ休会 燕三条ワシントンホテル
- 燕 RC 29日(木)夜例会 燕三条ワシントンホテル
- 吉田RC 30日(金)夜例会 燕市吉田産業会館 窓口

次週例会 6月7日 「会員卓話」 杉山幸英 会員
於 越前屋ホテル



次々週例会 6月14日 「クラブフォーラム」
小出子恵出 会長エレクト
於 越前屋ホテル